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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DO PROGRAMA DE 1 

PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS 2 

DATA: 13 DE JULHO DE 2020 3 

Aos treze dias do mês de julho de 2020, reuniram-se via Google Meet os senhores membros da 4 

Comissão do Programa de Pós Graduação em Ciências Farmacêuticas, sob a coordenação do Prof. 5 

Richardt Gama Landgraf. Estavam presentes os Profs. João Paulo dos Santos Fernandes, Daniela 6 

Gonçales Galasse Rando, Edimar Cristiano Pereira, Newton Andréo, Luciane Minarini, Patricia 7 

Xander Batista, Daniela Oliveira de Melo, os Discentes Cecilia Maria Aranha e Gustavo Ariel 8 

Fernandes e Sheila Caroline Lemos. 9 

Informes Gerais da Coordenação. 10 

- Prof. Richardt informou sobre: 11 

a) Novas determinações da Capes sobre redução de áreas, extinção de Docentes 12 

Colaboradores e Qualis, aguardaremos retorno das manifestações e publicação do documento 13 

final com as determinações; 14 

b) Aprovação ad referendum da Banca de Defesa da aluna Giulia Grecco e aproveitamento 15 

de créditos da aluna Rebeca Alves (aprovados 4 créditos); 16 

c) Solicitação de Inclusão de Pauta, aprovação da Banca de Qualificação da aluna Nayara 17 

Silva, aprovada por unanimidade. 18 

 19 

Ordem do dia 20 

1) Ata de Reunião Ordinária do Mês de Maio de 2020, aprovada por unanimidade; 21 

2) Solicitação de Banca de Qualificação: 22 

a. Nayara Silva, aprovado por unanimidade. 23 

3) Solicitação Banca de Defesa: 24 

a. Yasmin Rosa Santos, alterar a composição da banca, orientador não pode 25 

compor os membros titulares. 26 

4) Alteração do Projeto Aluno Lai Yu Tsun, por conta da pandemia de COVID não esta 27 

conseguindo acessar o hospital para coleta de dados, solicitação aprovada por 28 

unanimidade. 29 

5) Validação de comprovante de Proficiência de candidato a ingresso, solicitação 30 

negada, ficou decidido por 4 votos a 2 que o aluno poderá solicitar o ingresso e 31 

apresentar certificado de proficiência até a qualificação, decisão valida para todas 32 

solicitações de ingresso sem prova de proficiência neste período de pandemia. 33 

6) Indicação de Escola para realizar os testes de Proficiência em Língua Estrangeira, 34 

Prof. Richardt entrará em contato com a escola indicada para levantar as 35 

informações necessárias, a Comissão levantará informações de outras escolas que 36 

emitem o Certificado de Proficiência para decidir quais serão aceitos. 37 

Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, o Prof. Richardt agradeceu os trabalhos 38 

da Comissão de Ensino e encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Sheila Lemos, 39 

Administradora, lavrei a presente ata. 40 


